

# Die Kindheit von Iruka und Kakashi

iruka&kakashi

Von abgemeldet

## Kapitel 2: Leben...

Hoi, da binni wiedaaaa!!!

Ich bin sehr erfreut über die viielen Lesa~^^

Also~, leest!!!!

-----

Kakashi nahm Irukas hand und drückte sie leicht. "Was machst du da?", der Schwarzhaarige seine Hand zurückziehen, wozu er jedoch nicht mehr genug Kraft aufbringen konnte. Kakashi lächelte. "Na, mach schon... Schlag doch endlich zu.....", Irukas Tränen rollten ihm die Wange herunter. " Das tu ich nicht, sicher nicht!", der Grauhaarige stand auf und zerrte den jüngeren auch auf die Beine. "Komm, ich bring dich nach Hause.....", "Nein!", Iruka wollte noch zu einem schwachen Protest ansetzen doch als ihn Kakashi auf die Arme nahm und nach Hause trug ,schloß er die Augen und machte keine Anstalten sich zu wehren.

Das war fast wie bei seiner Mum, seinem Dad, seiner Familie... Er schloss die Augen, Kakashi's Wärme, seine liebevolle Art, jetzt erst bemerkte der Ninja wie sehr ihm seine Eltern abgingen und, wie sehr er den älteren eigentlich mochte.

Kakashi stieß die Tür zu Irukas Haus mit dem Fuss auf und schleppte Iruka in sein Bett. "Warte hier, ich will mal eine Salbe holen...", er verlies das Zimmer, einige Zeit später kam er mit einer Tube, mit der aufschrift "Salbe für offene Wunden" wieder und stellte sie neben das Bett des Schwarzhaarigen. "So..",

er ging zur Wasserleitung und drehte sie auf. "warum , warum machst du das, Kakashi?", der Schwarzhaarige hatte sich mit letzter Kraft aufgerichtet und sah ihm in die Augen. "Was?", Kakashi drehte sich um, als er in Irukas Augen sah, die so einsam wirkten, die sich so nach Freunden sehnten, überkam ihn ein so seltsames Gefühl und er musste seine Augen kurz schließen. Diese wärme die Irukas Augen eigentlich ausstrahlten....Er öffntete seine Augen wieder und sah das sich der jüngere abmühte auf die Beine zu kommen. Der Grauhaarige war sofort bei ihm und drückte ihn sanft aber bestimmend wieder ins Bett zurück. "Warum du dich so um mich kümmerst? Ich dachte ich wäre dir doch so egal, bitte, sag mir das. Ich will doch so nicht mehr leben!", schrie Iruka Kakashi an. Kakashi lies sich davon nicht stören und antwortete ruhig, ohne seine Tätigkeit, Iruka die Weste auszuziehen,zu unterbrechen : " Hör mal, das ist nicht wahr, dass ich dich nicht mag, ich konnte das nur nicht zeigen, das ich dich

eigentlich sehr mag... ", er schwieg eine kurze Weile, "Ich wäre gerne ein Freund von dir.....", dabei war er sich jedoch nicht sicher ob er nur EIN Freund sein wollte. Sofort verwarf er diesen Gedanken jedoch, er war ein gesunder junger Mann, aber als seine Hände so über Irukas Körper strichen als er ihn mit Salbe einrieb war er sich nicht mehr sicher ob mit ihm noch alles stimmte. (kurze Anmerkung: ho, isst nich zum totlachen~ ? Bitte sagt mir dann auch ob euch mein Schreibstil gefällt.. =^.^= )

Iruka wollte seinen Ohren nicht trauen, da saß Kakashi neben ihm und strich so liebevoll mit den Fingern über seine Haut als er ihn einsalbte und sagte ihm, dass er ein Freund von ihm sein möchte. Der Schwarzhaarige versuchte sich aufzurichten (oh man, wie oft versucht er das noch? ^^) um Kakashi in die Augen zu sehen. Der Grauhaarige bemerkte das und sah den jüngeren an, bevor dieser jedoch etwas sagen konnte hatte Kakashi schon die Arme um ihn gelegt und flüsterte ihm ins Ohr : " Iruka, ich habe bemerkt, wie du dich fühlst, du bist oft sehr einsam nicht?!", die Antwort wartete er nicht ab, denn er wusste was Iruka antworten würde, so flüsterte er weiter : " Ich mag dich eigentlich sehr, Freunde?", er lies ihn los. Dann zog er dem jüngeren auch noch die Hose aus und begann den unterkörper des Jungen einzusalben (Hoho, der "intimere" Bereich \*gg\* (Was bin ich pervers...) XD) .

Der Grauhaarige fuhr dem jüngeren mit der Salbe über die Beine und sah ihm in die Augen. "Kakashi....", Iruka sich so schnell auf, dass das Blut aus seinen Wunden, die der ältere gerade gewaschen hatte. "Warum machst du das?Warum kümmerst du dich so um mich?"

Spontan hatte Kakashi die Arme um den zitternden Jungen gelegt und drückte ihn an sich, wobei ihn Iruka's Wärme zwar sehr irritierte (Um nicht zu sagen geil machte...\*gg\*) dennoch lies er ihn nicht los. "Hör doch auf so einen Blödsinn zu reden...ich kann doch bei dir sein..",er verstummte,er spürte eine innerliche Wut in sich aufkochen, wusste aber nicht wem oder was er sie zuschreiben sollte, war es, dass Irukas Körper ihn so sehr irritierte?!

Nach einiger Weile lies er den anderen los und begann von vorne dessen Wunden auszuwaschen. Endlich hatte er es geschafft, er merkte das Iruka vor erschöpfung eingeschlafen war. Er seufzte leise, endlich konnte er die Wunden des jüngeren verbinden ohne, dass sie bei jeder Bewegung Irukas wieder aufgingen. Sorgsam verband Kakashi die offenen Wunden des jüngeren. Als seine Hände (Finger!) über den Körper des Schwarzhaarigen strichen fühlte Kakashi eine Wärme, eine sonderbare Wärme, die ihn gefangen nahm, wenn er den kleinen Ninja nur ansah.er schüttelte den Kopf, wo war er nur schon wieder mit den Gedanken gewesen?! Sie waren doch beide Männer, aber Iruka sah so, naja so....

Kakashi verwarf diesen gedanken schnell, sie waren nur Freunde, daran sollte sich auch nichts ändern, meinte er bestimmt, dennoch musste er Iruka noch einmal ins Gesicht sehen, ehe er zur Haustür ging um sich dem klopfenden draußen anzunehmen.

---

Wer es wohl ist..?

\*hohoho\* zappelt ruhig ein bisschen..^^ \*gemein grins\*

Also mal einen dank an chaoticdäm..... äh... choticdem....

huch..... ich mein chaoticdemon (geschafft XD) \*lol\* den sie liest immer wenn ich was schreib...^^ (Will ich wohl hoffen \*fesselndanblick\*)

also bis zum nächsten kapitel....huch....kapitel...^^" \*ein bisschen krank heute ist im

kopf\* (otakus sind nie normal^^")  
bis denne, Gaari-san  
(Hat gedauert...war so blödee^^")